

*Um Gott zu lieben,
brauchen wir nicht
mehr Verstand als den,
der uns gegeben ist.*

*Für uns alle ein
tröstlicher Gedanke.*

Eckehard Bamberger: „PSALM 1 - Die Wege Gottes und der Menschen“
ISBN: 978-3-9503499-1-7, 2013, 261 Seiten, Hardcover, Euro 18,50,

Verlag OLONA Edition, Astrid Steininger,
Telefon: 0043(0)1 774 16 17, Fax: 0043(0)1 774 16 17, E-Mail: info@psalm1.at
www.psalm1.at

ECKEHARD BAMBERGER

PSALM 1

Prädikat:
lesenswert!

DIE WEGE GOTTES
UND DER MENSCHEN



Das Buch

Vierorts zerbröckelt der christliche Glaube in Europa, dem einstmaligen Zentrum der globalen Christianisierung. Heute geraten selbst tiefgläubige Menschen in schwere Glaubenskrisen, sodass sich viele von Jesus Christus abwenden und nur mehr den bequemen, der Welt zugewandten Weg gehen wollen. Diese zu ermutigen dem Leben seinen religiösen Sinn wieder zurückzugeben, ist das Anliegen dieses Buches.

Die Zukunft der Christen in Europa wird davon abhängen, den Atheismus unserer Zeit nicht als ein unabwendbares Schicksal hinzunehmen. Der Autor geht den Ursachen eines in dieser Größe noch nie da gewesenen Glaubensverlustes nach und fragt nach der Verantwortlichkeit für die Entchristlichung unserer Gesellschaft.



Der Autor

Dr. Ekehard Bamberger, geboren 1931 in St. Valentin, Niederösterreich, studierte in Innsbruck Musikwissenschaft, Kunstgeschichte und Philosophie. Er lebte fünf Jahre im Kapuzinerkloster. 1960 gründete er die Österreichische Phonotheek als nationales Medienarchiv für Ton- und Bilddokumentation.

Schon von Jugend an war der Autor in verschiedenen katholischen Organisationen tätig. Die intensive Auseinandersetzung mit religiösen Fragestellungen wurde zum Ausgangspunkt für viele seiner Vorträge.

... Dieses Buch erfüllt eine wichtige Funktion: Es bestärkt die Seelsorger einerseits in der nüchternen realistischen Bilanz schwindender kirchlicher Präsenz im europäischen Raum, andererseits aber auch in dem Bestreben, dieser Tendenz entgegenzuwirken ...

Kardinal Joachim Meisner, Erzbischof von Köln

... danke für Ihr Buch „PSALM 1“, in dem ich, wenn der Tag ausläuft, gern blättere und lese. Sie schreiben, gesättigt von Erfahrungen und Wissen, eindringlich und einfach ...

Weihbischof Dr. Hans-Jochen Jaschke, Hamburg

... Hoffen wir, dass dieses Buch viele nachdenklich macht und der „massiven Religionslosigkeit“ entgegenwirkt ...

Bischof von Aachen, Dr. Heinrich Mussinghof

... Das Buch des Autors Ekehard Bamberger ist ein Zeugnis eines lebenslangen christlichen Lebens in unserer Zeit. Psalm 1 ist ein Buch für suchende Menschen und gleichzeitig ein „Generalschlüssel“ - wenn man fähig ist, mit diesem umzugehen ...

Benediktiner-Kloster Nütschau, Br. Gaudentius Saueremann OSB

Leserstimmen

Mit PSALM 1 ist dem Autor ein Werk gelungen das dem - oftmals entmutigten - Christen nicht nur Trostbuch, sondern eine fundierte Auseinandersetzung mit den gängigen Weltanschauungen, Philosophien und Erscheinungsbildern des Atheismus unserer Tage in die Hände legt. Dem Agnostiker oder Atheisten, der bereit ist, über den eigenen Tellerrand hinauszuschauen, kann PSALM 1 ein Wegweiser sein, sich neu mit Jesus Christus und seiner Kirche auseinanderzusetzen.

Pfarrer Mag. Martin Leitner, Spiritual im Überdiözesanen Priesterseminar Leopoldinum - Heiligenkreuz